
令和３年度第４回常任委員会議事要旨 

日時 令和４年１月２７日（木）午後１時３０分から午後３時１５分 

場所 県民総合運動公園陸上競技場内１階会議室１０６ 

出席者 
【集合】石原・齋藤・林田【オンライン】廣田・福永（理事５名） 

太田黒（事務局１名） 

 会  議  内  容 

１ 開会 

２ あいさつ  石原副会長遅刻のため挨拶割愛 

３ 議長選出  齋藤理事長 

４ 議  事 

（１）令和４年度事業計画（案）について 

 ・令和４年度の事業計画について事務局案をもとに協議。 

 ・県内クラブ交流大会については、県教育委員会からの委託事業として県スポーツ協会が受託 

し、これまでは協議会が主体になって企画・実施いただいていたが、次年度は県スポーツ協会 

が主導となり、当日のスタッフとして協議会に依頼していく形にしていきたい旨提案。 

・若手育成のためのプロジェクトスタッフについて、これまで会議を重ねてきたが、プロジェ 

クトスタッフの方自体がクラブの事業で手一杯であったり、退職されるケースがあるため、プ 

ロジェクトスタッフは一旦解散し、若手の育成方法を考えていく必要がある旨説明。 

―協議の結果― 

・令和４年度の全体テーマは「リスタート（原点回帰）」とし、個々のクラブの質的充実や事 

業企画、持続可能なクラブ経営のためになる研修に力を入れながら、意見聴取をしていく一年 

にするといいのではないかとの意見となった。 

・研修会については、次年度６月の評議員会後に引き続き行い、クラブの方々の声やニーズを 

集める機会とし、下半期に行う２度目の研修会で、そのニーズに応えた内容を設定するといい 

のではないかとの意見があった。 

・クラブではない団体や人とのマッチング機能を本協議会がもつことが必要との意見があった。 

具体的には研修会でマッチングの機会としてもよいのではないかとのことだった。 

 ・本協議会の広報について、現在 Facebookと official LINEのみであるため、効果的な広報に 

ついても具体的に協議が必要との見解になった。 

（２）令和４年度予算（案）について 

 ・主に事業計画に基づいての予算化となる旨確認。 

・次年度は、登録制度が始まるため、１万円の年会費のうち５千円は登録費とすることで、登 

録を促進するのはどうかとの提案をした。 

 ―協議の結果― 

 ・次年度は移行期間であるため、なるだけ皆で登録をすることを促進するため、５千円の登録 

費を含めて１万円という考え方を提示していいのではないかとの意見があった。 

なお、５千円は補助ではなく、基本的に協議会加入をしていただいたクラブは登録する旨提 

示した方がいいとのことだった。 

（３）徳島県総合型地域スポーツクラブ連絡協議会からの支援金について 

 ・１月２５日付け徳島県総合型地域スポーツクラブ連絡協議会より、令和２年熊本豪雨災害に 



係る支援金が送金された旨説明。使途について協議が必要であり、事務局案としては被災クラ 

ブであるカルヴァーリョ・ラッソ人吉とくまむらスマイルスポーツクラブにそれぞれ支払って 

はどうか提案した。 

 ―協議の結果― 

 ・昨年度の残金と併せて、今回の支援金もカルヴァーリョ・ラッソ人吉とくまむらスマイルス 

ポーツクラブに支払う方がいいという意見となった。理事会にて決定し、年度内に支払う予定 

で理事会に諮る。 

（４）役員改選について 

 ・令和４・５年度の役員改選について事務局から説明。 

 ―特に意見なし、承認― 

（５）総合型地域スポーツクラブ登録・認証制度について 

・事務局から概要及び説明会の開催について説明。 

―特に意見なし、承認― 

６ そ の 他 

 ・特になし。 

７ 閉  会 

   
 


